



城西中の名を誇れ

令和5年5月8日 第2号
城西中学校だより 生徒数 360名
文責 校長 宮島 隆

学校教育目標 『 真善美に根ざし、ねばり強く「理想」に向かう城西中生 』
認め合い高め合い支え合う学校で、よりよい社会を創造する城西中生を育てます！

「城西中っていい学校ですね」といわれる学校を目指して

5月の大型連休も終わり、4月に入学した1年生も少し中学校生活に慣れてきました。3月に行われたWBC（世界野球大会）。各球団から選りすぐられた選手の集団である侍ジャパンが、誰一人諦めずに最後の最後までチーム一丸となって優勝を手にした姿は、記憶に新しい出来事です。あんな奇跡が起こり得るのだ…と、改めて驚嘆し、日本人として誇りに思います。とかく大谷翔平選手が話題になりがちですが、一人が輝けば、みんなも輝き、みんなが輝けば、そこに居る一人一人が輝くという真意をあらわしているような気さえます。

学校（学級）生活も全く同じです。一人がいい行いをすれば、いいクラスだと言われるようになります。いいクラスにいれば、そのクラスの一員である自分もいい行いをするようになります。皆さん一人一人の振る舞いそのまま城西中の評価につながると思いません。

城西中の皆さんには、さらなる「飛躍」を期待していますので、様々なことに積極的に「挑戦」してください。時の人、大谷翔平選手の名言10選を右に拾い出してみました。確実に言えることは、プラス思考だということです。目標を定め、地道にコツコツと努力することが大事です。そうすれば可能性や将来性が更に広がります。よく考えて、行動できる人間になりましょう。



城西中の自転車小屋の様子
きれいに並べられた自転車
とヘルメット

- ①「目標は思うより、書いた方が実行できる。」
- ②「高校時代の目標を球速163㎞と書いた。」
- ③「思いからどうやってやればいいのか生まれてくる。」
- ④「ピッチャーはゲームを作れる。バッターはゲームを決められる。」
- ⑤「誰もが出来るところでやっても何の得にもならない。」
- ⑥「怖さ・プレッシャーがあつての楽しさがある。」
- ⑦「睡眠は大事だが、10時間以上は寝ない。」
- ⑧「毎日だいたい6～7時間はトレーニングしている。」
- ⑨「自分の限界を作りたくない。」
- ⑩「今の僕の体は、まだ最低基準にも達していない。」

これからのコロナ対策について

5月8日からコロナウィルスの分類が2類から5類に引き下げられたことに伴い、学校では教育活動を市教委から送付されたメールおよび本日お配りした保護者用文書のように留意して行います。ご確認ください。

※健康観察アプリ「リーバー」について

引き続き、健康観察と欠席連絡、遅刻連絡をリーバーを使って行いますので、体温チェックのボタンから入力をお願いします。ただし、検温については市教委より不要との指導がありましたので、検温入力は不要です。なお、今後もインフルエンザや新型コロナウイルス感染症の流行期間や学級閉鎖の期間等で、検温の入力のお願いをすることもありますので、ご注意ください。

1年生が部活動に正式入部しました

1年生は4月中は体験入部をしてどの部に入るか検討してきましたが、4月28日に正式入部となりました。各部では顔合わせ会を行い、1年生がそれぞれ入部にあたっての決意表明を行っていました。先輩からは激励の言葉をもらって1年生の緊張もほぐれていたようでした。

1年生の入部者は、さっそく活動を始めていますが、6月9日までの期間は、体力等に配慮し、各部とも18時活動終了、18時15分完全下校となっています。

6月の中間テスト終了後は、1年生も既定の活動時間となります。勉強と部活動の両立が図られますよう、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。



軟式野球部の顔合わせ会の様子

5月・6月前半の行事予定

5月 11(木)	3年生修学旅行
12(金)	1・2・3年生修学旅行修学旅行
15(月)	教育実習(2・3週間)開始, ⑥学級討議
16(火)	学年朝会, 腎臓検診
17(水)	歯科検診(3年)
19(金)	眼科検診(全学年), 生徒会総会, 心臓検診(1年)
21(日)	県一斉部活動休養日
24(水)	歯科検診(2年)
25(木)	スケッチ会 ※給食なし, 弁当持参
26(金)	教育実習(2週間)終了
29(月)	教育実習(養護)3週間開始, 生徒会専門委員会
30(火)	歯科検診(1年)
6月 2(金)	教育実習(3週間)終了, 英語検定
5(月)	教育相談(6・8・9・13・19・20)
6(火)	生徒朝会, 「いじめ・いのちを考える日」
8(木)	Q-Uテスト
9(金)	漢字検定
11(日)	フリー参観デー(ふれあい道徳)
12(月)	振替休日(6/11)